
 

Elternrat 

News aus der Elternratssitzung 
vom 14. September 2015

Informationen der Schulleitung und Lehrervertretung 
UNTERSTUFE / MITTELSTUFE 

• Gemäss Andreas Streit hat auch die Unterstufe mit ca. 150 Schülern gut 
gestartet. Als kleinster Jahrgang überhaupt wurden 11 Schüler/innen neu 
eingeschult. 

• Nach den Herbstferien werden in den 3. und 4. Klassen das Thema Geld 
behandelt, dazu werden die Schüler in der Woche 43 von Montag – 
Donnerstag (Freitag „Gsunds Znüni“ ER) einen Pausenkiosk betreiben. 

• Bei den Basisstufenklassen wurde der Elternabend neu mit einem 
gemeinsamen 1. Teil und einem klasseneigenen 2. Teil durchgeführt. 

• Am Samstag den 07.11.2015 findet im Schulhaus an der Haltenstrasse das 
Jubiläum zum 10-jährigen Bestehen statt. Vormittags werden die Schultüren 
für Interessierte offen sein. Von 10.00 – 11.00 findet nur für die Schüler eine 
Zaubervorführung mit Herrn Fasel statt. Der Elternrat wird gebeten, im 
Feuerwehrmagazin von 09.30 – 11.30 eine Kaffeestube zu betreiben. 
Momentan sind alle Klassen daran, die Feier zum 10-Jahr-Jubiläum 
vorzubereiten. 

• Am Mittwoch den 18.11.2015 findet ein Weiterbildungstag für die Lehrerschaft 
statt, die Lehrer werden auswärts hospitieren. Die Schüler der Unter- und 
Mittelstufe haben schulfrei. Die Tagesschule ist offen. 

OBERSTUFE 
• Sam Meyer informiert, dass die Oberstufe mit knapp 100 Schülern gut 

gestartet ist. 
• In der 3. Schulwoche fanden Projektwochen statt. 7. Klassen „Lernen lernen“, 

8. Klasse „Berufswahlwoche“. 
• Am 08.09.2015 fand erneut der Sporttag für die 3. - 9. Klassen statt, ein toller 

Anlass. 
• Für den in Rente gehenden Schulleiter H.U. Suter von Mittelhäusern, 

Mengestorf und Oberscherli wurde eine Nachfolge gesucht. Die Stelle wird 
nun mit einer Co-Schulleitung durch Sam Meyer und Andreas Streit besetzt. 
Das Modell soll weiterentwickelt werden und zu einer Schule mit diversen 
Standorten führen. 



• Andreas Gilgen informiert, dass die 7. Klassen mit neuen Lehrmitteln im 
Englisch und Französisch gestartet haben, kompatibel mit den zu fördernden 
Kompetenzen gemäss Lehrplan 21. 

• Reto Lang unterrichtet neu Englisch in der Oberstufe.  

Informationen aus dem Elternrat 
CO-PRÄSIDIUM 
Marianne Fankhauser und die krankheitshalber abwesende Regula Luginbühl 
leiteten bis anhin den Elternrat als Co-Präsidium. Ihre grosse Arbeit wird herzlich 
verdankt. Vor allem an Marianne - welche über 10 Jahre im Einsatz war! – ein 
riesiges „Merci“ für ihren unermüdlichen Einsatz! Regula wird weiterhin im Elternrat 
als Elternvertreterin amten. 

Gudrun Spinnler und Karin Schmitt werden einstimmig als neue Co-Präsidentinnen 
gewählt. Ihre Bereitschaft dieses Amt gemeinsam zu übernehmen wird herzlich 
verdankt. 

SCHULFEST ORGANISATION 
Die offenen Ressorts konnten durch Regula Luginbühl Maurer (Schulfestkomitee) 
und Franziska Ackermann (Festwirtschaft) besetzt werden. Für das noch offene 
Ressort „Spiele“ sind zwei mögliche Kandidaten im Gespräch. 

Aktuelles / Diverses 
JUK 
Barbara Isenschmid erläutert, das Thema JUK beinhaltet Informationen vom runden 
Tisch der Jugendarbeit Köniz in Niederscherli. Dort tauschen jeweils Vertreter der 
Jugendarbeit, der Schule, des Elternrates, der Polizei, des Ortsvereins und diverser 
Jugendgruppen Informationen aus. Der nächste runde Tisch findet am kommenden 
Mittwoch statt. 

SCHULWEG NIEDERSCHERLI - OBERBALM 
Eltern aus Oberbalm haben nachgefragt, ob die Gefährlichkeit des Schulwegs 
(Dorfausgang Niederscherli gegen Oberbalm) schon diskutiert worden sei. Bis anhin 
war dies kein Thema. Vom Elternrat wird vorgeschlagen, sich direkt an die Gruppe 
Verkehrssicherheit der Gemeinde Köniz zu wenden.  

FUSSGÄNGERSTREIFEN STRASSENKREUZUNG BEIM BAHNHOF 
Der Fussgängerstreifen der Strassenkreuzung „Schwarzenburgstrasse/Zur Station“  
wurde ca. 10 m in Richtung Gasel verschoben (nun direkt gegenüber der Pizzeria). 
Dies hat folgenden Hintergrund: 
Ende 2012 wurden viele Fussgängerstreifen durch den Kanton BE überprüft und 
derjenige beim Hotel Bären als Gefahr eingestuft (Sichteinschränkung wegen der 
drei Parkplätze vor dem Hotel Bären). Aufgrund des Baus der Lärmschutzwände hat 
sich das Ganze verzögert.  
Neu ist in der Mitte der Strasse vor dem Automaten der Raiffeisenbank eine 
sogenannte Querungshilfe. Das heisst, man darf dort die Strasse überqueren, hat 
aber keinen Vortritt (da ja kein Fussgängerstreifen). Diese sollte aber möglichst nicht 
von den Schülern benutzt werden.


